

2024年6月11日

情報労連「ITエンジニアの労働実態調査」システム不具合のお詫び

平素は情報労連の取り組みにご理解ご協力を賜り、誠にありがとうございます。また、情報労連「ITエンジニアの労働実態調査」にご協力を賜りますこと、重ねて感謝申し上げます。

さて、本調査につきまして、6月10日（月）にシステム上の不具合が発覚し、調査を一時保存する際の【あとで保存する】ボタンが機能していないことが判明いたしました。6月10日（月）までの間、調査実施途中のデータにつきましては、【あとで保存する】を押下されていても一時保存ができておらず、データの復旧もできない状況でございます。

6月10日（月）までの期間に一時保存をされた皆様におかれましては、多大なるご負担をおかけし誠に申し訳ございませんが、再度、はじめからご入力を実施していただきますようお願い申し上げます。

なお、現在、上記事象につきましてはすでに復旧しており、一時保存が可能な状況になっております。

この度は、大変ご迷惑をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。引き続き、何卒よろしく願いいたします。

以 上

【本件に関するお問い合わせ先】

情報労連（齋藤、倉田）

joho-service@joho.or.jp